

An den  
Stadtverordnetenvorsteher  
Kai-Uwe Fischer

Karben, 25. April 2024

### **Anfrage teilweise Legalisierung von Cannabis-Konsum**

Sehr geehrter Herr Fischer,

hiermit stelle ich folgende Anfrage:

Der Bundestag hat den – bei Praktikern von Polizei, Justiz und Medizin / Suchthilfe – sehr umstrittenen Weg zur teilweisen Legalisierung von Cannabis frei gemacht. Hierzu ergeben sich folgende Fragen mit Bezug auf die Umsetzung in Karben:

- 1) Wie wird das Verbot des Konsums im 100-Meter-Radius um Spielplätze, Sportplätze, Kinder- und Jugendeinrichtungen von Polizei und Stadtpolizei überwacht und gibt es hierzu erste Erfahrungen?
- 2) Bestehen Regelungslücken / -notwendigkeiten in Sachen Cannabis-Konsum
  - a. in Einrichtungen der Stadt Karben
  - b. an Arbeitsplätzen der Stadt Karben
  - c. bei unserer Feuerwehr?
- 3) Hat die neue Rechtslage Auswirkungen auf die Arbeit der Schulsozialarbeit, der städt. Jugendpflege / der Suchthilfe und wie wird dem durch Aufklärung begegnet? Wie ist der Stand der Gespräche mit der Stadt Bad Vilbel und dem Wetteraukreis über die künftige Ausgestaltung der Suchthilfeberatung?

Mit freundlichen Grüßen

Mario Beck



